

# Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt  
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben  
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, 22.02.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir freuen uns sehr, dass wir in der Kleebach-Schule mit dem Wechselunterricht starten können und wir Ihre Kinder wieder in der Schule begrüßen dürfen! Für die Öffnung gibt es eine neue Corona-Betreuungsverordnung des Landes NRW, die ab dem 22.02.2021 gilt:

- Das Tragen einer **medizinischen** Maske (OP-Maske oder FFP2) ist im Schulgebäude und auf dem gesamten Schulgelände Pflicht. Kinder unter 13 Jahren dürfen eine Alltagsmaske tragen, falls eine medizinische Maske nicht passt.
- Für das Frühstück und Mittagessen dürfen die Masken am Sitzplatz abgenommen werden, dabei wird auf genügend Abstand und Lüften geachtet.
- Für den Bustransport ist das Tragen einer medizinischen Maske für **alle** Kinder Pflicht. Faceshields werden im Bus und in der Schule zur Zeit nicht akzeptiert.

Bitten denken Sie weiterhin daran, Ihrem Kind mindestens 4 Masken mitzugeben. Nur so kann ein kontinuierlicher Schutz für alle gewährleistet werden.

Viele Grüße vom Team der Kleebach-Schule,

gez. Kathi Meiß-Schemmel